
PROVINCIA  |  Cabra
La mala situación de las arcas municipales obliga al consistorio a pedir un préstamo 
para hacer frente al pago a proveedores

La Junta de Andalucia requiere al Ayuntamiento la modificación del Plan de Saneamiento Financiero, 
al no contemplarse los objetivos de estabilidad presupuestaria.
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La 
dura situación en la que se encuentran las arcas 
municipales quedó de nuevo puesta de manifiesto, 
cuando el pleno de la corporación municipal aprobó 
unanimemente por la vía de urgencia y a propuesta de 
la delegada municipal de Hacienda, la modificación del 
Plan de Saneamiento Financiero del Ayuntamiento para 
el ejercicio 2011-2013.

Una modificación que como informó el portavoz del 
grupo popular Adolfo Molina, es a requerimiento de la 
delegación de Hacienda y Administración Pública de la 
Junta de Andalucía, para incluir en el mencionado plan 

aprobado en septiembre del año 2010, las correspondientes previsiones referentes a los objetivos de 
estabilidad, ya que hasta ahora sólo abordaba el ahorro negativo de las cuentas municipales. Requerimiento 
al que se une también la petición de creación de una comisión de seguimiento de dicho plan. Esto permitirá 
para el año 2012, alcanzar una capacidad de financiación de 113.700 euros en positivo, de cumplirse los 
objetivos marcados.
A esto se unió también, la aprobación igualmente unánime y por la vía de urgencia y a propuesta de la 
alcaldía de concertación de un crédito a largo plazo, por tres años, que deberá contar con la autorización de 
la Junta de Andalucía al encontrarse el consistorio en una delicada situación de ahorro negativo y que servirá 
para tratar de paliar una situación alarmante de falta de liquidez.
Tras la petición de ofertas a todas las entidades bancarias presentes en la ciudad, se acordó suscribir la única 
oferta presentada por el BBVA por un importe de 325.000 euros, un tercio de los 977.543,24 euros que 
como máximo la ley permite y que es, el 5 % de los recursos por operaciones pendientes del presupuesto del 
consistorio del presente año.
El préstamo, irá destinado fundamentalmente al pago de facturas a proveedores, como señaló el portavoz del 
grupo andalucista Javier Ariza.

PARADOR DE TURISMO Y APARCAMIENTOS
Una sesión plenaria donde con los votos de todos los grupos salió adelante una moción del PP y el PA, por la 
que se presentará solicitud la creación en la ciudad de un Parador Nacional de Turismo, una vez el ministerio 
ponga en marcha su nuevo plan de expansión de Paradores como explicó el delegado de Turismo Francisco 
Casas (PP). A ésta petición el portavoz de Izquierda Unida, Manuel Carnerero, solicitó que el consistorio 
debería unir a esa petición una oferta de suelo, para posicionar mejor la petición.
Por otro lado, se respaldó por todos los ediles, la moción del PSOE  relacionada con la zona de carretera que 



ha quedado inutilizada tras las obras de mejora que se están acometiendo en la carretera de Gaena y que 
como explicó el viceportavoz del grupo municipal socialista Miguel Güeto, permitirá tras la cesión a realizar 
por la Diputación Provincial de dicho suelo del que es titular, la creación de un aparcamiento de vehículos en 
la zona de curvas que se han eliminado junto al cementerio municipal San José.

MURALLA
Otro de los asuntos abordados en esta sesión plenaria, la primera del nuevo curso político, fue una moción de 
todos los grupos políticos solicitando al Ministerio de Fomento la financiación de la consolidación de la 
muralla medieval del barrio de la Villa con cargo al 1 por ciento cultural y cuyo presupuesto se cifra en 
864.216 euros. Para la realización de ese proyecto, se ha tomado como punto de partida los elementos que se 
contemplaban en el que en su día presentó el Ayuntamiento para acceder a una convocatoria de fondos Feder 
y que fue denegado. En aquel, con una inversión presupuestada de 2 millones de euros, se pretendía actuar 
de manera urgente en la recuperación de las mencionadas murallas y en el yacimiento arqueológico de la 
villa del Mitra.
También  se aprobaron las propuestas que realizaban todos los grupos sobre rotulación de una calle de la 
urbanización "El Moredal" con el nombre del saetero José Barranco Gutiérrez y la denominación con el 
nombre del periodista Paco Carmona, recientemente fallecido, de la plaza resultante de las obras de 
construcción de aparcamientos junto al hospital "Infanta Margarita".
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